

1年間を振り返って

長かった令和6年度も、残すところ3月21日(金)の1日となりました。ついこの間2年生になったと思っていましたが、あっという間に1年が過ぎていきました。本当に月日の過ぎるのは早いと感じます。君たちはどうだったでしょうか？

2年生の1年間を振り返り、来年度どのように過ごしたいかをそれぞれに書いてもらいました。それぞれが考えたことを紹介します。

- 勉強と部活両方頑張ることができ、ピアノもあまりミスなく弾くことができた。(T)
- 最高学年として勉強も部活動も頑張ろうと思います。(H)
- 学習はより難しくなったけど、一年間すごく楽しかった。(R)
- 学校行事をみんなと楽しみたいです。(T)
- 僕は一年間を振り返って苦手な理科と数学を頑張ろうと思いました。(K)
- 毎日の勉強を頑張りたいです。(S)
- 楽しかった。(M)
- 大きな大会で頑張りました。(K)
- この1年間はとても早く感じられた。(K)
- 山あり谷ありで大変でしたが楽しかったです。(K)
- 一年間あっという間だったけど楽しかったです。(H)
- 新しいことにたくさん挑戦できた楽しかった一年間(Y)
- 有意義な時間を過ごすことができた。(A)
- 色々な面で成長できた。(R)
- この一年間めっちゃ楽しかった！(A)
- 生活面も勉強面も頑張ったこと。(M)
- 忘れ物が少なくなりました。(S)



2年生はこの1年でとても成長したと思います。3年生からたくさんのかたちを受け継ぎ、4月からは最上級生として活動していきます。これまでの経験を生かして、様々な場面で活躍してほしいと思います。

教室がきれいになりました

月曜日の6校時に教室の清掃を行い、次の学年に教室を引き継ぐ準備を行いました。普段あまりやらない机やイスの脚を水拭きしたり、教室の掲示物を外してきれいにしたりしました。その後、時間を延長して清掃を行い、2年生が生活する3階がとてもきれいになりました。

3階で生活するのもあと21日のみとなりました。1年間生活したこの教室を懐かしみながら、来年に向けて気持ちを新たにしていましょ。

